

摩周の里夏まつり









第54回常高

*や摩園の里夏まつりでのアトラクション





6月2.18日

地域の防犯活動に貢献

弟子屈地区防犯協会連合会の皆さんを表彰



弟子屈地区防犯協 会連合会理事(川湯)の 作田幸久さん(64歳)と 同会代議員(弟子屈)の 奥田昭夫さん(79歳)が、 釧路方面防犯協会地

域安全功労者表彰を受賞しました。表彰式は、6月2日に釧 路市で開催された平成27年度釧路方面防犯協会連合会役員 会・定期総会で行われました。

また、6月18日に札幌市で開催された平成27年度防犯功 労者表彰式で、弟子屈地区防犯協会連合会副会長(標茶)の鐙 谷隆行さん(77歳)と同(弟子屈)渡邊弘さん(79歳)が、北海道 防犯協会連合会功労者表彰を受賞しました。

カメラスケッチ



情報で作られています。 どのような情報でもすぐと かけつけます。 お気軽にご連絡ください。



まちづくり政策課政策調整係 四482-2913(課直通)

6月29日

外来種駆除通して環境保全学ぶ 児童・生徒によるジュニア・パーク・レンジャー



事業(同実行委員会主催)が6月29日、町内で行われました。

国指定の特定外来種・オオハンゴンソウ(北米原産)の駆除 を通して、地域の自然環境保全や社会貢献活動への関心を高 めようというもので、今年で3回目です。子どもたちは、環境 省川湯自然保護官事務所や川湯エコミュージアムセンター の職員、パークボランティアの皆さんから、オオハンゴンソ ウと他の植物との区別の仕方について説明を受け、駆除に挑 戦。協力し合いながら、根本から引き抜いていました。

6月25日

皆さんが歩きやすい登山道に 摩周岳登山道でササ刈り



中心とした関係機関の皆さ

毎年、初夏と秋の2回、登山道入り口から西別岳への分岐 点となる片道約5.6キロの間で行っています。この日参加し た22人は4グループに分かれ、森林組合員が機械で刈った ササを熊手で払っていきました。また、道上まで伸びた木の 枝を切ったり、標識周りの下草を刈る作業も行われ、歩きや すい登山道となりました。次回は9月に行う予定です。

7月13日

ふるさとの釧路川を豊かに リバープロテクション・21の会がヤマメを放流



釧路・リバー 21の会(上田 魚の放流が7

泉公園の釧路川護岸で行われました。

魚類資源の回復のために毎年行っているもので、釧路開 発建設部釧路河川事務所や町、会員など関係者約40人が参 加。弟子屈小学校(佐野哲哉校長)の2年生41人も招待され、ヤ マメの稚魚2.200匹を放流しました。上田会長は「昔のように ヤマメがいる川になってほしい」と話していました。

7月12:15日

みんなで住みよいまちづくりを 社会を明るくする運動の街頭啓発



委員長・徳永町長)の皆さ んによるさまざまな啓発 活動が行われました。

行ったほか、15日には、JA摩周湖前とフクハラ摩周店前で 買い物客にティッシュなどを手渡し、住みよいまちづくりへ の理解と協力を呼び掛けました。また、町内小・中学校を訪問 し、子どもたちへノートとペンを贈りました。

37 広報でしかが 2015.8